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A la demande de Franck Bocher, les étudiants de BTS GPN
1ère année font eux aussi (pour la 1ère fois depuis la
création du BTS GPN) un mini stage sur l'exploitation
agricole du lycée, depuis le 9 novembre jusqu'au 29 mars,
en binômes.
L'organisation (pour cette année) est la suivante : le matin
de 7h30 à 12h travaux "manuels" sur l'exploitation (soins
aux veaux, paillage, nettoyage...) avec Clara et/ou
Christophe, et l'après-midi un enseignant (ou Clara pour la
réflexion "agroforesterie") prend le relais pour des activités  
pratiques (entretien de haie) ou de réflexion
(aménagement du jardin en permaculture, réflexion sur
l'aménagement des abords de l'exploitation pour favoriser
la biodiversité)
Le 30/11 s'est achevé l'entretien des haies situées dans
l'enceinte de l'exploitation (haie simple de 180 m de long,
et haie double de la station météo) par les 4 1ers binômes
(cf photo prise le 30/11 où de nombreuses protections anti-
chevreuils ont dû être changées...) Quant aux étudiants, ils
sont pour l'instant très contents de cette immersion dans
le monde agricole !

Philippe Bricault
Coordonnateur BTS Gestion et Protection de la Nature

 

PRÉPARATION DE
LA SOIRÉE DE
NOËL ET DESSIN  
M e r c r e d i  0 7  d é c e m b r e ,  à  p a r t i r
d e  1 4 h ,  a u  f o y e r .  V o u s  p o u r r e z
v o u s  i n i t i e r  a u  d e s s i n  a v e c
M m e  C r o n i ,  a i d e r  à  f a b r i q u e r
d e s  d é c o r a t i o n s  d e  N o ë l  p o u r
l a  s o i r é e  d u  1 5  e t  p r o p o s e r  d e s
a c t i v i t é s  !  

EXPOSITION
AUTOUR DU LIVRE 

En salle de réunion, à l'occasion de la
rencontre avec les associations Binaros et
Au Tour du Livre, mardi 06 décembre à
13h30, (voir article ci-dessous) 
"Comment sont faits les livres"
En partant du livre publié et de toutes les
questions que se posent les jeunes
lecteurs, on apprend pas à pas comment
il est fait, quels en sont les acteurs, leurs
rôles, qui en est le réalisateur, pour
terminer par le livre qui s'ouvre sur une
nouvelle vie grâce à d'autres supports. 

SORTIE
SPECTACLE 

M a r d i  6  d é c e m b r e  l e s  i n t e r n e s
i r o n t  v o i r  :  P h i l t r e  d ' a m o u r  a u
P a r v i s  D e u x  a r t i s t e s  v o n t
t r a v e r s e r  t r o i s  s i è c l e s  d e
m u s i q u e  e t  d ’ h i s t o i r e s
d ’ a m o u r ,  d e  L u l l y  a u x  R i t a
M i t s o u k o ,  p a r  l e  s e u l  m a r i a g e
d é l i c a t  d u  v i o l o n c e l l e  e t  d e  l a
v o i x .  L e s  h i s t o i r e s  d ' a m o u r s
f i n i s s e n t  m a l . . .  e n  g é n é r a l .  

Jules et Thimoté devant les haies du lycée



U N E  M I N I S T R E  A T T E N T I V E  A U X
É L È V E S  E T  A P P R E N T I S  
E T  À  N O T R E  S A V O I R - F A I R E  !
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La ministre Geneviève Darrieusecq, a visité
l’établissement ce vendredi 25 novembre de 14h30 à
15h45. Elle est venue échanger avec les élèves et
apprentis à besoins particuliers ou en situation de
handicap sur les conditions d’accueil, leur
accompagnement et les actions conduites par
l’établissement. Les échanges ont pu éclairer la
ministre sur le professionnalisme des équipes, la
qualité de l’accueil et du bien-être des apprenants.
Il a été rappelé que cette inclusion est profitable à
toutes et tous tant sur le plan des savoirs, savoir-
faire et des savoir-être. La diversité des publics
accueillis est une richesse pour permettre à
l’ensemble de la communauté éducative de parfaire
ces processus d’apprentissage et à chacun de
développer des compétences spécifiques et
complémentaires. Cette visite a été l’occasion
d’évoquer les pistes d’amélioration, notamment
dans le domaine de la gestion des ressources
humaines et des calendriers.
La préfecture remercie les élèves, étudiants et
apprentis, les équipes (AESH, CPE, enseignantes,
ARL, direction) pour la qualité de la visite et des
échanges.

Franck BOCHER
Directeur de l'EPLEFPA de Vic-en-Bigorre

Proviseur du Lycée Jean Monnet
 

S a l l e  P y r é n é e s  s p é c i a l e m e n t  é q u i p é e  p o u r  l e s  é l è v e s  à  b e s o i n s  p a r t i c u l i e r s

A  l ' e x p l o i t a t i o n  a g r i c o l e  
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PREMIÈRE SESSION CORDÉES DE LA RÉUSSITE

 Ce jeudi, des élèves des collèges de Victor Hugo à Tarbes, de PMF et de Maubourguet, sont venus
visiter le lycée. Ils ont tout d'abord été reçus à l'amphi, pour une présentation des différentes filières
présentes sur le lycée, et une intervention de certains de nos élèves.
Ensuite, les étudiants de GPN1 les ont pris avec eux, par petits groupes de 2 ou 3 pour faire une visite
du lycée ponctuée par diverses animations (mini escape game au bureau ALESA, jeu du pendu en
salle Pyrénées, chasse au trésor à l'internat, jeu des 7 erreurs à l'hippodrome)
Malgré un temps assez froid, nous avons eu la chance de ne pas avoir de pluie, ce qui nous a permis
d'aller jusqu'à l'exploitation en passant par l'Echez, le verger et le CFPPA ! 

Jennifer Cardon
Enseignante ESC / Français
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Les étudiants de BTS GPN ont rencontré Maël

Morlhon photographe animalier qui est venu

leur présenter son livre sur le brame du cerf :

"La voix du sauvage"

Ils ont débattu des contradictions qu'ils

pourraient rencontrer dans leurs futurs métiers.

Qu'ils réalisent des comptages pour des parcs

nationaux ou qu'ils travaillent pour une

fédération de chasse, le rapport au sauvage

soulève des questionnements complexes. A

travers ses nombreuses expériences, malgré son

jeune age, Maël leur a démontré que le

dialogue peut mener à des démarches

constructives.

Vous pourrez consulter son livre au CDI.  

Marta Tucholka, documentaliste. 

R E N C O N T R E



18 Janvier > 9 Mars > 6 Avril 2023
Je m’inscris pour formuler mes
vœux et je finalise mon dossier

 E T A P E  N ° 2

 TOUT AU LONG DU 2e TRIMESTRE 
Je poursuis ma réflexion et je participe aux
journées portes ouvertes des formations qui
m’intéressent et aux salons d’orientation pour
échanger avec des enseignants et des étudiants
ambassadeurs. 

Si je suis lycéen, je participe à la 2e semaine de
l’orientation dans mon lycée. C’est une
opportunité de rencontres et d’échanges pour
affiner mon projet

 DU 18 JANVIER AU 9 MARS 
• Je m’inscris sur Parcoursup pour créer

mon dossier candidat. 
• Je formule mes vœux et j’exprime ma

motivation : jusqu’à 10 vœux (avec
possibilité de sous-vœux selon les

formations). 
• Je peux également formuler 10 vœux

supplémentaires pour des formations en
apprentissage.FÉVRIER-MARS 

Si je suis lycéen, chaque vœu que je
formule fait l’objet d’une fiche Avenir
comprenant les appréciations de mes
professeurs et l’avis du chef d’établissement
dans le cadre du 2e conseil de classe. 

À savoir — 
Plus de 7500 formations en
apprentissage sont disponibles. Pour
beaucoup d’entre elles, je peux formuler
des vœux tout au long de la procédure
(pas de date limite). Je bénéficie d’un
accompagnement pour trouver un
employeur

JEUDI 6 AVRIL
 Dernier jour pour finaliser mon dossier avec
les éléments demandés par les formations
et pour confirmer chacun de mes vœux 

JEUDI 9 MARS — Dernier jour
pour formuler mes vœux 

4

Des vidéos
tutorielles sont
proposées sur
Parcoursup.fr

pour me guider
à chaque étape
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P A R C O U R S U P  E N  T R O I S  É T A P E S  
Tout ce qu’il faut savoir pour préparer et réussir son entrée dans l’enseignement supérieur. Une rubrique
spéciale Terminales à retrouver toutes les semaines 

 Si je suis en situation de handicap
ou atteint d’un trouble de sante

invalidant, je peux renseigner dans
mon dossier Parcoursup une fiche

de liaison pour préciser mes besoins
à la rentrée. Cette fiche n’est pas

obligatoire et elle n’est pas
transmise aux formations pour

l’examen de mon dossier. Je pourrai
ensuite la transmettre à la formation

choisie pour faciliter mon accueil



 Grosse hécatombe dans nos effectifs, beaucoup de
forfaits plus ou moins affichés et seulement 3 élèves
présents au départ : quelle déception !
Bravo à Célia S (1STAV) qui termine 9ème chez les
juniors filles, Rémi G (GPN1) 20ème en junior G et
Brice M (2 Pro Agri B) 47ème en cadet G.
 L'équipe devrait défendre son titre régional au cross
académique de Toulouse mercredi prochain 5
décembre et pouvoir prétendre à une qualification
au Championnat de France catégorie Sport Partagé
en janvier : trouverons-nous les élèves pour relever le
défi ?

Bulletins reçus avec au moins 1 réponse
incomplète : Killan D ; Mathis V ; Valentin M 
Bulletins reçus et justes sauf le pronostic score :
Mathéo J ; Mattéo M ; Solal D ; Marcus G ; Tom B ;
Mathis B  
Ceux qui se sont approchés le plus du score réel : A
égalité : Marcus G (3ème) et Mattéo M (Term Forêt)
;= un lot pour chacun à retirer au gymnase !
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M E R C R E D I  3 0  N O V E M B R E  C R O S S
D É P A R T E M E N T A L  À  S O U E S

R É S U L T A T S  Q U I Z  N ° 3  C O U P E  D U
M O N D E  D E  F O O T

Plus d'infos et de photos sur : 
https://patf.skyrock.com

L E  C O I N
D E  L ' A S

1.Quel est le système d'attribution de points qui est appliqué au 1er tour ? 3 points pour un match
gagné ; 1 point pour un match nul ; 0 point pour un match perdu. 
2. Quelle est la date prévue pour la finale ? 18 décembre 2022 au stade de Lusail, le jour de la fête
nationale au Qatar
3. Quel est le nom du prix attribué au meilleur buteur de la compétition ? Le soulier d’or 
4. Qu’est ce qui fait la richesse du Qatar ? Le pétrole et le gaz naturel sont les pierres angulaires de
l'économie du Qatar et représentent plus de 70 % des recettes totales de l'État, plus de 60 % du
produit intérieur brut et environ 85 % des recettes d'exportation.
Score de France – Tunisie :  0/1 … ou 1/1 (réclamation de l’équipe de France) A. Griezmann si but
accepté ! (la réclamation effectuée par l'équipe de France n'a pas été validée finalement) 

Patricia Fourré
Enseignante EPS

https://patf.skyrock.com/3353003284-Dimanche-27-novembre-2022-Championnat-FFTA-au-Gymnase-Jean-Monnet.html
https://patf.skyrock.com/3353003284-Dimanche-27-novembre-2022-Championnat-FFTA-au-Gymnase-Jean-Monnet.html
https://patf.skyrock.com/
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Aujourd'hui, cours de section euro
anglais avec notre partenaire slovaque
sur la présence de l'ours dans nos pays
respectifs. Les élèves vont maintenant
avoir des correspondants et nous allons
travailler sur la culture slovaque afin de
préparer notre projet d'échange. 

Isabelle Guichard 
Enseignante Anglais

L'atelier couture du mercredi a
beaucoup de succès ! C'était une
première pour Charlotte et Océane
qui ont fait des lingettes
démaquillantes. Marius a rejoint le
club pour raccommoder son
pantalon et Lauriane a réalisé un
bavoir pour sa nièce à venir ! 
Demain et mercredi prochain le
club réalisera des bouillottes mises à
la vente pour 5€ seulement ! Vous
pouvez venir au club dès 12h30 au
bureau socio pour choisir vos tissus
et passer commande. 

Isabelle Guichard 
Enseignante Anglais

Les étudiants de GPN2 ont effectué des
semis de prairie à la main sur le merlon
brise crue situé à l'exploitation agricole
. 

Stéphanie Paulhac
Enseignante agronomie et horticulture
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D É B A T  S U R  L ' O U R S  E N  V I S I O  A V E C  L A  S L O V A Q U I E  !  

C O M M A N D E Z  D E S  B O U I L L O T T E S  !  

P L A N T A T I O N S  S U R  L E  M E R L O N
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Histoire et préhistoire
 Cormier pour les gens du Nord, sorbier pour les gens du Sud, l’arbre est présent dans toute la France.
Son aire de répartition va de l’Allemagne à l’Afrique du Nord et du Pays de Galles à la Turquie. Il est
peu connu du grand public. Son nom latin, Sorbus domestica L., trahit sa présence à proximité de
l’habitat. Utilisé pour ses fruits dès le Néolithique, connu des Grecs et des Romains qui le plantaient et
le greffaient, c’est l’un de nos plus anciens arbres fruitiers.
 Depuis la dernière glaciation du Würm et la réinstallation progressive de la forêt en Europe Centrale et
de l’Ouest, il a connu bien des vicissitudes. Les peuples préhistoriques et protohistoriques
consommaient ses fruits. Très tôt, les Celtes et les Germains l’ont considéré comme un arbre magique,
donneur de vie et protecteur des troupeaux contre la foudre. Longtemps présent près des cromlechs et
des lieux de culte, il a été évincé des sites sacrés à l’arrivée du Christianisme.
 A la Renaissance, l’utilisation de son bois s’est affirmée. Reconnu pour sa dureté et sa résistance au
frottement, il a été, jusqu’au milieu du XIXe siècle, un matériau indispensable. Divers outils et pièces
d’outils étaient en cormier, comme les rabots, les dents d’engrenages de moulins, les moyeux de roues
et les patins de freins de charrettes, les vis de pressoir, les poulies… Le bois avait parfois un usage
esthétique, notamment pour les ouvrages de marqueterie et, plus récemment, pour les meubles
habillés de placages tranchés. Il servait aussi à la fabrication d’éléments d’instruments de musique
(pour orgues, flûtes, violons, cornemuses…). La liste des usages est encore longue.
 Avec la Révolution Industrielle, il est tombé dans l’oubli, son bois n’étant plus utilisé que dans
l’artisanat d’art. De la fin du XIXe siècle à la presque fin du XXe, la conversion des anciens taillis-sous-
futaie en futaies régulières l’a pratiquement évincé des forêts domaniales et communales. Le
remembrement agricole des années 1960 à 1980, a fait diminuer drastiquement le linéaire de haies
dans lequel il poussait.

 Actualité
 De nos jours, après des années
d’abandon, l’heure est à la
replantation. Il faut faire vite car les
derniers individus en milieu agricole
sont dépérissants - et les arbres
forestiers de moins en moins
nombreux.
 Un groupe de sciences
participatives, « Cormier 3R »
(Cormier-Réseau, Ressources et
Résilience d’un arbre oublié au
service de la transition agro-
écologique) a été constitué il y a
deux ans. Il réunit des chercheurs
(INRAE, CIRAD, IRD) des organismes
forestiers (ONF, IDF), un bureau
d’études (AGROOF ), des
associations et des intervenants
individuels. Il a pour but
d’inventorier, de qualifier, d’évaluer
et de conserver - pour peut-être plus
tard améliorer et mettre à
disposition des pépiniéristes - la
ressource génétique. L’idée
principale est de mettre à profit la
résistance du cormier à la
sécheresse, dans un contexte de
changement climatique.
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L E  C O R M I E R  O U  S O R B I E R  D O M E S T I Q U E ,  À  L A  C R O I S É E
D E S  C H E M I N S .  

Cormier  récolte de fruits

Cormier remarquable du Gers
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 Perspectives
 Alors que se précise, au Ministère de l’Agriculture, une vision transversale des projets

et des enseignements, de nouveaux sujets d’étude apparaissent. L’agroforesterie en est

un exemple, qui regroupe agriculture, foresterie, écologie et paysage. Parmi les arbres

qui lui sont les plus adaptés, le cormier occupe une place de choix. A la fois précieux

pour son bois, utile aux animaux par son feuillage (fourrage) et ses fruits, il ponctue les

paysages d’automne de ses couleurs rougeoyantes. Son couvert léger est idéal pour

préserver la croissance des cultures agricoles sous-jacentes. La facilité de sa taille de

formation forestière permet de produire des billes de bois d’œuvre de haute qualité,

dont le prix au m3 vendu bord de route dépasse fréquemment le millier d’euros. Et le

cormier a de nombreux autres atouts, dont la production de nectar pour les abeilles, la

production de fruits de bouche (certains arbres ont été, dans le passé, sélectionnés à

cette fin) et de nombreux usages médicinaux.

 Il incombe aux forestiers et aux agriculteurs d’enrichir leurs parcelles en cormiers, aux

organismes d’État d’étudier et de conserver la ressource génétique française et

européenne, aux particuliers de sauvegarder, par semis ou greffe, les variétés locales, et

aux enseignants forestiers et agronomes de faire connaître les nombreux intérêts de

cette espèce à leurs élèves et étudiants.

Thomas Scaravetti

ITEF - Professeur de technologie du bois

et de techniques forestières
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Pressoir du XVIe, ossature en chêne, vis en cormier

Cormier, récolte de bois

Le livre de Thomas
Scaravetti, Le cormier 
un arbre à redécouvrir,
trésor de notre patrimoine  
est à consulter au CDI. 
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D E S  N O U V E L L E S  D E  L A  F I L I È R E  F O R Ê T  

Les élèves de 2nde Forêt ont pu s'initier au billonnage et à l'abattage
sur les agréés du lycée. Le premier contact avec la tronçonneuse s'est
bien déroulé.

Toutes les classes de la filière forêt ont
participé à la récolte de glands en forêt
communale de Pontacq. 
La récolte de 1 140 litres de glands de chênes
Sessile a été réalisée en 5 jours. Ils sont
ensuite expédiés à la sècherie nationale de La
Joux dans le Jura.
Cette récolte alimentera les pépinières qui
produiront les plants de chênes de
provenance Sud-Ouest. 

Les 3 et 4 octobre 2022, les BTS TECO de 1ère
année ont réalisé leur séjour intégration au Pays-
Basque.
Au programme : 
le lundi : Rencontre avec l'ONF en forêt de
Chéraute et Iraty
le mardi : Visite du négoce bois Bouney à
Bayonne...

 
Maxime Bonzom 

et Stéphanie Mazelié

Plus d'infos et de photos sur  
Le blog forêt-nature

TRAVAUX PRATIQUES AU LYCÉE POUR LES 2NDE FORÊT

RÉCOLTE DE GLANDS 2022 EN PARTENARIAT AVEC L'ONF 64

SÉJOUR INTÉGRATION, AU PAYS-BASQUE, POUR LES BTS TECO 1ÈRE ANNÉE

9

https://monnette65.wixsite.com/foret-nature
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Au Tour du Livre, association vicquoise créée il y a 4 ans et qui fait la promotion d'environ 70
auteurs grâce au salon du livre de Vic qu'ils organisent tous les ans, fin septembre. Sa présidente,
Magali Charron, propose également cette année des cafés littéraires à Vic-en-Bigorre. 
Binaros, association qui organise tous les ans le salon du livre Pyrénéen à Bagnères le premier
weekend d'octobre et qui accueille plus de 2000 visiteurs. Renaud de Bellefon, le président, se
réjouit d'instaurer prochainement un partenariat avec le Campus afin de promouvoir notre
territoire. 

Notre lycée a reçu, en cadeau pour le CDI, une bonne cinquantaine de livres de deux associations
locales : 

Les livres, qui ont participé aux concours des deux salons, sont à consulter dans la salle de réunion de
l'accueil jusqu'aux vacances et seront proposés au prêt dès la rentrée de janvier. Vous y trouverez des
romans d'auteurs pyrénéens ou dont l'intrigue se déroule dans le massif, des guides, des études
scientifiques ou historiques et même une BD. 
Ces documents pourront être empruntés pour le quart d'heure lecture et sont l'occasion de connaître
encore mieux notre belle région. M. Bocher, très ému de ce don, a rappelé que la connaissance reste la
seule ressource vraiment renouvelable, qu'il n'y a que par la connaissance qu'on peut sortir de notre
condition et il a insisté sur l'importance que nous accordons à remettre au centre du lycée le plaisir de
lire. 
M Melendez, lui-même auteur présent sur ces salons, a souligné que grâce à ces associations le public
peut rencontrer des auteurs et découvrir de nouveaux livres. 
Le Cdi a également fait l'acquisition des cinq livres primés cette année. 

 Marta Tucholka.
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NOËL AVANT L'HEURE
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LA FORET : UN TERRAIN DE
RENCONTRES
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Lundi 14 novembre la filière forêt du lycée Jean Monnet de Vic-en-Bigorre a accueilli un groupe du
«Centro Público Integrado de Formación Profesional Montearagón» de HUESCA. Issus d’une formation
professionnelle (BAC PRO 2° année) ces étudiants ont passé 4 jours dans notre établissement aux côtés
des élèves de 2nde PRO Forêt, de Terminale Bac PRO Forêt et de la section euro. 
Au programme : activités sur le terrain encadrées par les enseignants de techniques forestières,
entretien de tronçonneuses, élagage de peupliers, échanges autour de la forêt française et espagnole.
Sans oublier le match de foot qui a opposé la France et l’Espagne. 

Un grand merci à nos élèves et à toutes celles et ceux qui leur ont réservé un accueil chaleureux. 

Les élèves de 2nde PRO F dans le cadre de l’atelier d’apprentissage
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"Bonjour Madame,
Nous vous remercions vivement pour ce journal hebdomadaire, toutefois ne serait-il
pas judicieux d'envoyer un lien qui permettrait cette consultation plutôt qu'en pièce
jointe ?
Ce n'est bien évidemment qu'une suggestion 
En tout cas merci sincèrement pour votre petit journal très sympa ! 
Bien cordialement 
Elodie G. Parent d’élève"

Merci pour votre retour ! Jeanette en profite pour remercier toutes celles et
ceux qui lui ont envoyé de gentils messages d’encouragement ! 
Vous avez la possibilité de retrouver Jeanette en cliquant sur : le nouveau site
du Lycée  et je rajoute ce lien dans le mail qui accompagne ce numéro. 

SOIRÉE
MATCH RETOUR
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O N  N O U S  É C R I T          O N  V O U S  R É P O N D  

Campus Jean Monnet 
11bis promenade des acacias 65500 Vic-en-Bigorre 
Tel. : 05 623 180 000
E-mail : epl.vic-en-bigorre@educagri.fr 
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JeanetteRÉDACTION

"Un nouveau syndicat de la race

Brune a été créé sur le

département en octobre dernier.

Grâce à sa création, vous pourrez

retrouver 10 génisses brunes au

prochain salon de l'agriculture de

Tarbes qui aura lieu du 9 au 12

mars 2023." 

Clara Font

Directrice de l'Exploitation 

Une nouvelle devinette sera

postée sur l'Instagram du

Campus ce soir ! 

Abonnez-vous à @jmonnetvic

L E  S A V I E Z - V O U S  ?

J E U  C A B I N E T  
D E  C U R I O S I T É S

Pour remercier les petits
nouveaux de leur invitation et
aussi parce qu'on le mérite ! 
Prévoir : à manger, à boire, de la
musique et des animations ! 

UNIQUEMENT POUR LES PERSONNELS,
ENSEIGNANTS ET FORMATEURS ! 
VENDREDI 16 DÉCEMBRE

À PARTIR DE 18H
AU FOYER 

https://formagri65.fr/
https://www.instagram.com/jmonnetvic/

